

opusdei.org

C'est un reportage du service public de la Télévision Espagnole (TVE) qui a emporté le prix Harambe

C'est le reportage « Des femmes pour un monde meilleur » de Mayte Pascual, produit par TVE et diffusé dans le programme Informe Semanal qui a emporté, en 2008, le Prix Audiovisuel International Harambee « Communiquer l'Afrique » dans sa troisième édition.

1 déc. 2008

C'est le reportage « *Des femmes pour un monde meilleur* » de Mayte Pascual, produit par TVE et diffusé dans le programme Informe Semanal qui a emporté, en 2008, le Prix Audiovisuel International Harambee « Communiquer l'Afrique » dans sa troisième édition.

Le jury a accordé un accessit au documentaire « *Terre promise* » d'Arturo Fuentes Calle, produit par DTA en partenariat avec la Mairie de Calella (Catalogne, Espagne).

La remise des prix a eu lieu mercredi 26 novembre à 19h au siège de la Fondation Carlos de Amberes (Madrid, Espagne).

Florence Oloo, vice-recteur de l'Université Strathmore à Nairobi

(Kenya) a parlé des solutions africaines aux problèmes africains : « *Nous avons besoin d'un secours extérieur qui respecte nos fondamentaux, qui mette en valeur les femmes, qui sache cultiver l'espoir qui existe dans nos sociétés. Nous conjugons volontiers le verbe « aider » mais non pas le verbe « imposer ». En effet, l'argent ne fait pas tout, et pas toutes les solutions ne sont viables sur place. Nous avons besoin chez nous de leaders s'impliquant vraiment à nos côtés pour lutter contre la corruption et contre certains lobbies qui nous font barrage ».*

Juan Luis Rodriguez Fraile, Président d'Harambee-Espagne, pense que « *communiquer est sans doute la meilleure façon de coopérer car il faut en finir avec le silence du continent africain bâillonné, dont on ne connaît que guerres et calamités ».*

Linda Corbi, coordinateur d'Harambee International a ajouté que *« c'est pour lutter contre cette version des faits partielle et stéréotypée que le Prix International Audiovisuel Harambee fut mis en place il y a six ans »*.

Le professeur Giovanni Mottini, président d'Harambee Afrique Internationale, Mr Mwakau K.Sio, ambassadeur du Kenya en Espagne, Javier Bonilla, producteur de cinéma et directeur général de Bipentacom et Santiago de la Cierva, représentant du comité Harambee-Espagne, composaient le Jury pour cette récompense.

Communiquer l'Afrique : du pain sur la planche

Le montant du prix est de 10.000 euros et c'est la première fois qu'il est remis en Espagne. Des documentaires d'Espagne, du Congo, de France, de l'Afrique du Sud et du

Chili ont été présentés au concours 2008.

Cette récompense concerne les productions audiovisuelles qui traitent les problèmes sociaux, économiques et culturels de l'Afrique subsaharienne de façon positive et tout particulièrement les documentaires qui montrent bien que la formation est un moyen indispensable pour le progrès et l'harmonie sociale.

www.harambee-africa.org

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/cest-un-reportage-du-service-public-de-la-television-espagnole-tve-qui-a-emporte-le-prix-harambe/> (9 juil. 2025)